EFEMÉRIDES 2025

1908: Nace Arturo Frondizi
2025: Día Internacional de la Animación
2025: Día Mundial del Judo

MILEI HABLÓ DE ACUERDOS CON LOS GOBERNADORES PARA CONTINUAR CON SUS REFORMAS

Tras el triunfo de La Libertad Avanza en gran parte del país en las elecciones legislativas de este domingo, el presidente de la Nación Javier Milei brindó un discurso donde destacó el buen papel electoral del oficialismo y se refirió al rol de los gobernadores para lograr acuerdos y llevar adelantes sus reformas en el Congreso de la Nación. En este sentido, el mandatario invitó a la gran mayoría de los gobernadores que tendrán representación parlamentaria "a discutir en conjunto estos acuerdos, ahora si podremos traducir en leyes las consignas del Pacto de Mayo". Subrayó que "hay decenas de diputados y senadores de otros partidos con los que podemos encontrar acuerdos básicos". En este contexto, el diputado nacional electo del Frente Renovador Neo, Oscar Herrera Ahuad será una pieza fundamental en el Congreso de la Nación junto a los tres legisladores del misionerismo, Yamila Ruiz, Daniel Colo Vancsik y Alberto Arrúa. Centrado en la defensa de la provincia, la producción y los sectores más vulnerables, como así también construir consensos y gobernabilidad desde una mirada federal, sin confrontar, pero con firmeza en la defensa de los intereses misioneros y de las economías regionales del país.



JAVIER MILEI: Habló de acuerdos con los gobernadores

https://www.canal12misiones.com/noticias-de-misiones/politica-politica/milei-gobernadores

VALDÉS DESTACÓ EL LLAMADO AL DIÁLOGO DEL PRESIDENTE A LOS GOBERNADORES

Tanto el gobernador en ejercicio Gustavo Valdés, como el electo Juan Pablo Valdés, destacaron la convocatoria al diálogo por parte del presidente Javier Milei. Sin embargo, prevén que aún hay una agenda común por construir, como así, la política nacional de Provincias Unidas. "Me pareció acertado que convoque al diálogo y espero que sea una convocatoria real. Nosotros estamos para construir, queremos que Argentina crezca y que ese futuro también incluya a los correntinos", afirmó el Mandatario electo en referencia al discurso del titular del Ejecutivo Nacional luego de las elecciones de medio término. Milei afirmó que buscarán mayor diálogo para avanzar con las reformas propuestas en el Congreso de la Nación. "Vamos a acompañar cuando tengamos información clara sobre el rumbo que se tome", expresó el también Intendente de Ituzaingó en comunicación con el medio colega El Litoral Radio. Por su parte, Gustavo Valdés calificó como "interesante" que el dirigente de La Libertad Avanza (LLA) haya mencionado la posibilidad de construir un acercamiento con las provincias. Y si bien aún no ha mantenido una comunicación con la Casa Rosada sí se contactó telefónicamente con el diputado nacional por la provincia de Buenos Aires, Diego Santilli.

https://www.elcomercial.com.ar/48457-valdes-destaco-el-llamado-al-dialogo-del-presidente-a-los-gobernadores



CORRIENTES: Valdés destacó el llamado al diálogo de Milei

EL GOBERNADOR DE CHACO VIAJARÁ CON MILEI A ESTADOS UNIDOS PARA REUNIRSE CON TRUMP

Tras el triunfo de La Libertad Avanza en las elecciones legislativas del domingo, el Gobierno nacional prepara una misión oficial a Estados Unidos encabezada por el presidente Javier Milei. Entre los gobernadores invitados se encuentra Leandro Zdero, mandatario del Chaco, quien formaría parte de la delegación que se reunirá con el presidente estadounidense Donald Trump en la Casa Blanca. El encuentro, previsto para los próximos días en Washington, tiene como objetivo fortalecer los lazos económicos y políticos entre ambos países y avanzar en acuerdos estratégicos para el desarrollo productivo de las provincias.

https://www.diarioepoca.com/1365984-el-gobernador-de-chaco-viajara-con-milei-a-estados-unidos-para-reunirse-con-trump



CHACO: Gobernador viajará con Milei a USA para reunirse con Trump

BAJA DEL IMPUESTO A LAS GANANCIAS TRAS LA VICTORIA DE MILEI: CÓMO SE INSTRUMENTARÁ LA MEDIDA

El gobierno de Javier Milei consiguió su anhelado triunfo en las elecciones legislativas con un resultado mucho mejor del que esperaba. El sorpresivo giro que logró dar en la provincia de Buenos Aires y las victorias en distritos como Córdoba y Santa Fe fueron clave para inclinar la balanza a su favor y, sobre todo, para robustecer a La Libertad Avanza (LLA) en el Congreso, donde seguirá necesitando acuerdos pero los buscará, ahora, fortalecido frente a varios gobernadores de peso. El Gobierno podría contar a partir de diciembre con unos 100 diputados propios en la Cámara baja que le garantizan con creces el tercio del recinto, con el que puede bloquear los intentos de la oposición por rechazar vetos y DNU, incluso sin necesidad del apoyo del bloque PRO, que vio reducida sus filas a una decena de legisladores. Igualmente, para aprobar la reforma impositiva necesitará sostener esa alianza y buscar nuevas para tener mayoría, aunque las urnas lo mucho dejaron mejor parado para esa tarea. Así, el oficialismo espera que el fuerte incremento de sus bloques en el Congreso le permita bajar el Impuesto a las Ganancias para los individuos y que avance Ganancias Simplificado para los "dólares del colchón".

https://www.iprofesional.com/impuestos/440411-baja-impuesto-a-las-ganancias-tras-victoria-de-javier-milei-como-se-instrumentara

GANANCIAS

GANANCIAS: Cómo se instrumentará la baja del impuesto

ARCA MEJORA CONDICIONES PARA EL PAGO DE ANTICIPO DEL IMPUESTO A LAS GANANCIAS A LAS PYMES

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) mejoró las condiciones para el pago de los anticipos del Impuesto a las Ganancias para las pymes, de acuerdo con una Resolución General que se publica en el Boletín Oficial de este lunes. La mejora consiste en una flexibilización de las condiciones mediante el cual el contribuyente puede solicitar al organismo una reducción de anticipos. Como se sabe, el Impuesto a las Ganancias es un tributo anual que se va pagando anticipadamente hasta que se cancela el último pago, generalmente entre mayo y junio del año siguiente. La empresa toma como base el impuesto liquidado en el período anterior y lo divide en 9 cuotas iguales de 11,11%. Pero como el contribuyente puede prever que en función de los pagos que va haciendo puede terminar abonando de más, puede pedir a ARCA pagar menos por cuota

 $\frac{https://www.ambito.com/economia/arca-mejora-condiciones-el-pago-anticipo-del-impuesto-las-ganancias-las-pymes-n6206628$



ARCA: Mejora condiciones para el pago de ganancias a las pymes